

Die internationale VIP-Loge gratuliert ihrem Ehrenmitglied zum 80.Geburtstag:

Winnetou-Darsteller Pierre Brice – ein Star mit großem Herz



UNICEF-Botschafter Pierre Brice (r) mit Frau Hella und Galasänger Folkert Klaassen (Vizepräsident der VIP-Loge) bei RTL

In den Herzen von Millionen Menschen auf der Welt bleibt der edle Apachen-Häuptling „Winnetou“ ewig jung und unvergessen. Auch äußerlich scheint der weltberühmte Winnetou-Darsteller Pierre Brice „ewig jung“ geblieben zu sein: Wer Fotos des populärsten Franzosen in Deutschland der letzten Jahre vor seinem 80.Geburtstag am 6.Februar 2008 sieht, kann kaum glauben, dass hier keine Retusche nachgeholfen hat. Pierre Brice ist rund um den Globus ein Begriff: Immerhin 80 Millionen Menschen haben die Winnetou-Filme gesehen. *Die >Internationale Association of VIPs<, die Pierre Brice mit dem Golden Globe ausgezeichnet hat, gratuliert ihrem Ehrenmitglied herzlich zum 80.Geburtstag und wünscht ihm weiterhin frohes Wirken bei guter Gesundheit.*



Filmlegende Pierre Brice – ein Star „ zum Anfassen“



Winnetou (Pierre Brice), der Blutsbruder von Old Shatterhand (Lex Barker) hat nicht nur im Film ein großes Herz für Menschen, die ein schweres Schicksal zu tragen haben. Auch „im richtigen Leben“ stellte er seine Popularität wiederholt in den Dienst der Guten Sache. So rief er z. B. für UNITED HELP zu einer Spendenaktion für Bosnien auf und begleitete die Hilfskonvois auf ihrer gefährvollen Reise nach Bosnien. Er war über „Winnetou“ Sprachrohr für unterdrückte Völker. Dafür ehrten ihn die Winnebago-Indianer durch Aufnahme in ihren Stamm und gaben ihm den Namen „Rainbow Man“. Und weil er „als einer der populärsten Franzosen in Deutschland ewige Werte wie Treue, Ehrlichkeit und Mut überzeugend vermittelte“, wurde Pierre Brice mit dem Bundesverdienstkreuz Erster Klasse ausgezeichnet.